



## Piñera: DGAC dice que informe no se refería a medidas usadas durante el vuelo

**ACCIDENTE.** *Sobrevivientes aseguraron que ex presidente usaba cinturón al pilotar:*

La Dirección General Aero-náutica Civil (DGAC) realizó una nueva declaración ayer luego del comunicado emitido el sábado por los tres acompañantes, que viajaban junto al ex mandatario Sebastián Piñera, el 6 de febrero pasado, al mo-

mento del accidente en helicóptero en el que perdió la vida en el Lago Ranco.

Cabe señalar que los sobrevivientes y testigos de la tragedia, la hermana del ex mandatario, Magdalena Piñera Echenique, el empresario Ignacio Guerrero y

su hijo, Bautista Guerrero, señalaron que "al momento del accidente el piloto del helicóptero estaba usando el cinturón de seguridad, al igual que los otros tres pasajeros". Lo anterior, en respuesta al informe preliminar que dio a conocer la DGAC el 6 de di-

ciembre en el que señalaba, confirmando la versión entregada por los rescatistas del cuerpo, que "el piloto se encontraba se encontraba sin su arnés de seguridad y fallecido en el sitio del suceso", a 28 metros de profundidad en el lago Ranco. **CS**